

**RESUMEN
2025**

Boletín
actividades
mensuales

**Buenas
NOTICIAS**

LA INCUBADORA DE LA CAPITAL

Empleabilidad · Emprendimiento · Innovación · EPS



conquito

Quito renace.



Quito
Alcaldía Metropolitana



ConQuito trabaja, incansablemente, con el compromiso de hacer de la capital una ciudad más productiva; a través del fortalecimiento de las rutas de Innovación, Empleabilidad, Emprendimiento y de la Economía Popular y Solidaria.

¡ConQuito, la incubadora de la capital!

ENERO



Culminamos enero con el cierre exitoso de FonQuito Mujer

La convocatoria FonQuito Mujer cerró su fase de postulación con 163 emprendimientos registrados, los cuales debían estar liderados por mujeres y domiciliados en el Distrito Metropolitano de Quito.



FEBRERO

Alcalde Pabel Muñoz recorrió predios para el Centro de Innovación

Autoridades municipales realizaron un recorrido por cinco predios ubicados en el barrio de La Mariscal, espacios que podrían albergar el futuro Centro de Innovación. Estos lugares, distribuidos estratégicamente en la zona, representan una oportunidad clave para consolidar el ecosistema de innovación y emprendimiento en la ciudad.



MARZO

Premiación del programa GENERA

En marzo, ConQuito premió a 100 emprendedores del programa Genera, brindándoles capital semilla en forma de insumos y enseres para fortalecer sus negocios. Este programa apoyó tanto a personas en situación de movilidad humana como a grupos vulnerables del Distrito Metropolitano de Quito.



ABRIL

Ruedas de enlace comercial

ConQuito organizó eventos de enlace comercial para los ganadores de FonQuito. Estas ruedas de negocio proporcionan una plataforma para que los emprendedores hagan contactos, exploren oportunidades de colaboración y forjen alianzas estratégicas que puedan impulsar sus negocios.

MAYO

Con gran emoción y esperanza graduamos a 73 jóvenes de la Escuela Taller Quito



El Museo de la Ciudad fue sede del evento de graduación de 73 jóvenes de la Escuela Taller Quito, quienes culminaron su proceso formativo, de 12 meses, en 6 oficios clave. Este programa, realizado en articulación con el Municipio de Quito y AECID, busca dar más oportunidades de empleabilidad a jóvenes quiteños.

JUNIO

Delegación encabezada por el alcalde Pabel Muñoz trae resultados positivos de Corea



La visita técnica del alcalde de Quito, Pabel Muñoz, a Corea del Sur dejó resultados positivos en beneficio de la capital ecuatoriana. Durante su estadía en Seúl, el alcalde firmó tres convenios internacionales que servirán para impulsar el Centro de Innovación IQ.



JULIO

Primera feria de Empleo ConQuito

Más de 18 mil personas participaron en la Feria de Empleo ConQuito, en la que se ofertaron 2,080 vacantes, con más de 70 empresas participantes.



AGOSTO

70 emprendimientos presentaron su elevator pitch en FonQuito

En dos intensas jornadas, 70 emprendimientos realizaron su elevator pitch ante jurados calificadores externos a la Corporación para avanzar a la siguiente etapa del programa de financiamiento y acompañamiento de FonQuito. La actividad permitió seleccionar a las iniciativas con mayor potencial y ofrecer retroalimentación focalizada para mejorar sus propuestas.



SEPTIEMBRE

Fiesta del Café de Quito: Negocios y conexiones



La Expo Café de Quito fue un éxito. Gracias a las ruedas de negocio organizadas por ConQuito, 40 productores del Chocó Andino lograron preacuerdos por más de cien mil dólares para vender su producto a cafeterías de La Mariscal.

OCTUBRE

Feria de Empleo ConQuito 2025: oportunidades reales para los quiteños



Más de 80 empresas participaron en la Feria de Empleo, conectando a miles de ciudadanos con nuevas oportunidades laborales. Se ofertaron más de 2200 vacantes.



OCTUBRE

Gala FonQuito 2025: premiamos a 51 emprendimientos

ConQuito reconoció el esfuerzo y la creatividad de los emprendedores beneficiarios del programa de capital semilla del Municipio de Quito. Más de un millón de dólares entregados a los emprendimientos.



OCTUBRE

Seis ganadores de iQ Conecta viajarán a Corea del Sur

El programa iQ Conecta culminó con la selección de seis emprendimientos destacados que representarán a Quito en Corea del Sur, fortaleciendo la cooperación internacional y el intercambio de conocimientos.



NOVIEMBRE



II Foro de la Economía Popular y Solidaria

Más de 350 personas asistieron al II Foro de la Economía Popular y Solidaria en CIESPAL. ConQuito aportó a la reflexión sobre productividad, inclusión y sostenibilidad.



Centro de
Innovación
de Quito



DICIEMBRE

Quito inaugura un nuevo corazón para reactivar La Mariscal

El 11 de diciembre, en la Plaza Gabriela Mistral, un edificio que hasta hace poco permanecía abandonado –el ex hotel Selina– renació como el Centro de Innovación iQ, un espacio creado para que las ideas se vuelvan soluciones y las soluciones impulsen empleo, productividad y desarrollo.



www.conquito.org.ec

LA INCUBADORA DE LA CAPITAL